

学年だより

第27号

令和5年11月17日(金)



期末考査が終わりました



三日間にわたる2学期の期末考査が終わりました。手応えはどうでしたか。過去2回の定期考査の反省を生かした人は成果が期待できそうですね。また、課題が残ってしまったという人もいることでしょう。先ずはお疲れ様です。今日くらいは、少しのんびりしてもよいかもしれません。

少し間を置いたら振り返りをしっかりと行いましょう。テストは終わった後が大切です。なぜテストを行うのかという目的を考えればわかります。皆さんにとっては、どこがわかって、どこがわからないかを知ることです。従って、できなかったところは十分復習しておきましょう。わからないことをそのまま放置することなく、その時々で解決することが必要です。積み残しが多いと、後で取り返すときに苦労が多くなります。

定期考査の直前に慌てて勉強する。これは、非効率的なやり方です。学んだことは、時間とともに忘れ去られてしまいます。授業が終わったら、その日のうちに復習しましょう。記憶は新鮮なうちに振り返ることで定着します。忘れたらまた勉強すればよいのです。何度も繰り返しやる中で自分のものとなっていきます。学年末考査まで時間はたっぷりあるとは思わず、日々の学習を大切にしましょう。

なぜ勉強しなければいけないの？



「何のために勉強するのか」「なぜ勉強しなければいけないのかな」などと思うことはありませんか。また、「学ぶ」ことは、自分自身にとってどんな意味があるのでしょうか。期末考査が終わった今、少し考えてみましょう。

中学生にとって「学ぶ」ことは、次のようなことが重要となります。

・小学校で学んだことをもとにして、社会の一員として必要なことを身に付けること。

- ・職業の意義や役割について考え、自分にふさわしい進路を選べるようにすること。
- ・学校内外の活動に積極的に参加し、正しい判断ができるようにすること。

中学校での様々な「学び」は、これからの人生をより充実したものにするための知識や知恵となります。自分自身を高め、よりよい社会をつくるためにも考えていきましょう。(神奈川県教育委員会「わたくしたちの生活と進路」より抜粋)

人によっていろいろな考え方があると思いますが、上記も参考にして自分が勉強する意味を見つけましょう。

“川越校外学習” 発表会せまる!



川越校外学習のまとめも大詰めを迎えています。自ら課題を設定し、調べ、まとめ、発表する。いよいよ最終段階です。今日は班内でリハーサルを行いました。12月1日(金)の総合の時間に、クラス内で発表します。クラスの代表者は学年発表会へと進みます。今日の反省を生かし、どうしたら自分の思いが聞く人に伝わるかを考え、準備していきましょう。皆さんの発表を楽しみにしています。

学校からの配布物を保護者の方に見せていますか



最近提出物の状況がよくないという声を聞きます。期日までに全員分が集まらないと。事情を聞いていると、保護者にまだ見せていないという答えがよく返ってきます。提出期限までは余裕をもっていますので、配布したその日のうちに必ず見せましょう。提出期限の朝に見せるのでは間に合いません。

📖 来週の予定 📖

日にち	予 定
20日(月)	
21日(火)	部活動なし(終)
22日(水)	5校時カット 生徒総会 練馬区中学校生徒海外派遣報告会
23日(木)	勤労感謝の日
24日(金)	道徳授業地区公開講座 1校時講演会 5校時道徳 6校時意見交換会